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Semaine 1 
du mercredi 15 novembre au dimanche 19 novembre 2023

The Shadow Whose Prey
the Hunter Becomes���������������������������������������������������������page 6

Tout l’univers����������������������������������������������������������������������������page 8

EXTRA LIFE��������������������������������������������������������������������� page 10

Cavaliers impurs�������������������������������������������������������������������� page 12

La Fracture���������������������������������������������������������������������� page 14

Discussion Avec DS��������������������������������������������������������������� page 16

Grand Palais�������������������������������������������������������������������� page 18

Vignette(s)������������������������������������������������������������������������������page 20

Brûler pour briller������������������������������������������������������������page 22

Une vie d’acteur��������������������������������������������������������������������� page 24

L’Agrume�������������������������������������������������������������������������page 26

After Ubu #1��������������������������������������������������������������������������page 48

Voici la liste des spectacles du Festival TNB 
et la page à laquelle vous pouvez les découvrir :
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Semaine 2 
du lundi 20 au samedi 25 novembre 2023

L’Agrume��������������������������������������������������������������������������������page 26

Avant la terreur 
(Richard III)���������������������������������������������������������������������page 28

Daddy�������������������������������������������������������������������������������������page 30

Les Forteresses���������������������������������������������������������������page 32

Justice·s���������������������������������������������������������������������������������page 34

Amer M.��������������������������������������������������������������������������page 36

Colette B.�������������������������������������������������������������������������������page 38

Faire parler les 
archives des non-alignés������������������������������������������������page 40

Lecture Slamée����������������������������������������������������������������������page 42

Carte Blanche
à Lou Doillon�������������������������������������������������������������������page 44

O���������������������������������������������������������������������������������������������page 46

After Ubu #2��������������������������������������������������������������������page 50
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Le Festival du TNB, c’est quoi ? 

C’est un festival organisé par le TNB. 

Le TNB, c’est le Théâtre National de Bretagne. 

C’est du mercredi 15 novembre 
au samedi 25 novembre 2023. 

Tous les spectacles sont à l’intérieur 
et le public est assis. 

C’est : 
 Du théâtre
 De la danse
 De la musique 
 Du cirque
 Des lectures de textes
 De la performance
 Et des films

Pour cette nouvelle édition, les thèmes principaux du festival sont : 
 Les artistes en situation de handicap
 La guerre d’Algérie

C’est dans 13 lieux différents, 
surtout à Rennes. 

Une performance, c’est une ou plusieurs personnes
qui font quelque chose d’original. 
On ne peut pas dire si c’est du théâtre, de la danse ou du cirque
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Si vous avez des questions sur l’accessibilité, 
vous pouvez contacter 
Julie Haag
par téléphone au 02 99 31 22 98
ou par mail à j.haag@t-n-b.fr

Si vous avez des questions sur les tarifs
vous pouvez contacter
Agnès Reynaud
par téléphone au 02 99 31 12 31
Ou par mail à a.reynaud@t-n-b.fr

Des pictogrammes sont dans le livret FALC
pour vous aider à comprendre la programmation :

 	Les dates des spectacles      

	 Le lieu des spectacles

	 La durée des spectacles

	 L’âge minium conseillé

	 Les tarifs

	 Les informations complémentaires

Spectacle accessible aux personnes aveugles
	 et malvoyantes
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 Théâtre  

The Shadow Whose Prey 
the Hunter Becomes
Back to Back Theatre

Ce spectacle est en anglais. 
Il y a la traduction en français sur un écran. 

Back to Back Theatre est un groupe de comédiens. 
Ils sont Australiens
et c’est la première fois 
qu’ils font ce spectacle en France. 

3 comédiens sont sur scène.
Ils sont en situation de handicap. 

Ils parlent de la vie
et de l’intelligence artificielle. 

L’intelligence artificielle, 
c’est l’intelligence des ordinateurs 
qui fait des choses à la place des humains. 

Le décor est simple, 
il y a juste des chaises. 

C’est intéressant et drôle. 
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 	  Mercredi 15 novembre 2023 à 19h 
	  Jeudi 16 novembre 2023 à 19h
	  Vendredi 17 novembre 2023 à 19h
	  Samedi 18 novembre 2023 à 18h

	 TNB salle Vilar

	 Durée 1h

	 À partir de 14 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €

© Kyra Kind
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 Performance  

 	Mardi 14 novembre 2023 à 20h30 

	 Salle Gabily

	 Durée 1h

	 À partir de 12 ans 

	 Réservé aux personnes qui ont la CARTE TNB

Le thème de ce spectacle est l’Univers.

Dans une salle avec peu de lumière, 
le public s’installe. 

Il découvre une grande sculpture sur la scène. 

Cette sculpture est en fil et en métal. 

Les artistes font vivre la sculpture.
Ils jouent de la musique
et lisent des textes. 

La musique est calme.  

Tout l’univers
Xavier Veilhan et Alexis Bertrand
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© Xavier Veilhan et Alexis Bertrand / ADAGP, Paris 2023



Extra Life
Gisèle Vienne
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 Théâtre et Danse  

 	  Mercredi 15 novembre 2023 à 21h 
	  Jeudi 16 novembre 2023 à 21h
	  Vendredi 17 novembre 2023 à 19h
	  Samedi 18 novembre 2023 à 15h

	 Le Triangle

	 Durée 2h

	 À partir de 15 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €

C’est un mélange de théâtre et de danse.

3 personnes sont sur scène.

On voit un frère et une sœur
qui se parlent après une fête.

Ils parlent d’un drame
qui s’est passé il y a 20 ans.

C’est triste et beau.
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© Estelle Hanania
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 Performance  

 	  Mercredi 15 novembre 2023 à 19h 
	  Jeudi 16 novembre 2023 à 19h
	  Vendredi 17 novembre 2023 à 19h
	  Samedi 18 novembre 2023 à 18h

	 CCN de Rennes et de Bretagne

	 Durée 1h

	 À partir de 15 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €

2 femmes sont sur scène. 

C’est un mélange de danse, de chant
et de cabaret drag. 

Un cabaret drag est un spectacle 
de femmes habillées en hommes 
ou d’hommes habillés en femmes. 

Les 2 femmes parlent de leur vision de la vie, de l’art
et des différences entre les femmes et les hommes. 

Cavaliers impurs
Latifa Laâbissi et Antonia Baehr
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© Nadia Lauro
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 Performance et Théâtre  

 	  Mercredi 15 novembre 2023 à 19h 
	  Jeudi 16 novembre 2023 à 21h
	  Vendredi 17 novembre 2023 à 21h

	 Théâtre l’Aire Libre à Saint-Jacques-de-la-Lande

	 Durée 50 min

	 À partir de 14 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €

Sur scène, il y a Yasmine qui parle au public
et un grand écran. 

Sur l’écran, 
on voit des images de son enfance et de son père. 

Il y a des vidéos, des dessins
et des sons. 

Yasmine a arrêté de voir son père 
car il était alcoolique. 

Dans ce spectacle, 
elle se souvient de son père algérien
pour parler de ses origines et se réconcilier avec son histoire.

La Fracture
Yasmine Yahiatène
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© Pauline Vanden Neste
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 Théâtre  

 	  Mercredi 15 novembre 2023 à 21h 
	  Jeudi 16 novembre 2023 à 21h
	  Vendredi 17 novembre 2023 à 21h
	  Samedi 18 novembre 2023 à 21h

	 TNB salle Parigot

	 Durée 1h30

	 À partir de 12 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €

Raphaëlle Rousseau aime beaucoup Delphine Seyrig. 

Delphine Seying était une actrice française, 
elle est morte en 1990. 

Dans ce spectacle, 
Raphaëlle Rousseau est seule sur scène. 

Avec des enregistrements, 
elle nous fait écouter la voix de Delphine Seying. 

Raphaëlle Rousseau a une discussion avec elle 
et lui pose des questions comme si elle était présente.

Discussion avec DS
Raphaëlle Rousseau
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© India Lange
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 Théâtre  

Grand Palais
Julien Gaillard et Frédéric Vossier

Francis Bacon était un peintre anglais connu. 

Le Grand Palais à Paris 
est un grand bâtiment
où il y a des événements et des expositions. 

Un jour avant la grande exposition sur Francis Bacon en 1971,
son amant George Dyer se suicide. 

L’exposition ouvre quand même ses portes. 

Dans ce spectacle, sur scène il y a 3 comédiens : 
–	 Un qui joue le rôle de Francis Bacon
–	 Un qui joue le rôle de George Dyer
–	 Un qui fait le lien entre les morts et les vivants

Chaque comédien prend la parole
chacun son tour. 

Il y a aussi des images et de la musique. 

Un musicien joue mais on ne le voit pas. 
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 	  Mercredi 15 novembre 2023 à 21h 
	  Jeudi 16 novembre 2023 à 21h
	  Vendredi 17 novembre 2023 à 21h
	  Samedi 18 novembre 2023 à 21h

	 TNB salle Serreau

	 Durée 1h25

	 À partir de 15 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €

© Géraldine Aresteanu
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 Danse  

 	  Mercredi 15 novembre 2023 à 21h 
	  Jeudi 16 novembre 2023 à 19h
	  Vendredi 17 novembre 2023 à 19h

	 La Paillette

	 Durée 1h

	 À partir de 11 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €

Catalyse est un groupe de comédiens professionnels
en situation de handicap. 

3 chorégraphes ont travaillé avec les comédiens de Catalyse 
sur des extraits de leurs spectacles
les plus connus. 

Sur scène, 
7 comédiens de Catalyse dansent
des extraits de spectacles des 3 chorégraphes
à leur manière.

Un chorégraphe est une personne
qui invente des danses. 

Vignette(s)
Bernardo Montet, Volmir Cordeiro 
et Maguy Marin
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© Jean-Marie Heidinger
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 Cinéma  

  Jeudi 16 novembre 2023 à 20h

	 TNB salle Jouvet

	 Durée 1h20

	 À partir de 15 ans 

	 Tarif unique 6 €

Le film raconte l’histoire
d’un petit village du Finistère.

Ce village s’appelle Saint-Jean-du-Doigt.

Selon la légende, 
Yves a ramené le doigt de Saint Jean-Baptiste dans ce village.
C’est pour cela que le village s’appelle comme ça. 

Dans le film, 
on voit Yves dans notre monde. 
Il y a beaucoup de paysages bretons. 

Brûler pour briller
Patricia Allio
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© DR
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 Théâtre    

 	  Samedi 18 novembre 2023 à 20h30 
 		  Dimanche 19 novembre 2023 à 16h

	 Théâtre de Poche à Hédé-Bazouges

	 Durée 1h20

	 À partir de 15 ans 

	 Réservé aux personnes qui ont la CARTE TNB

Sur scène, il y a Pierre Maillet. 

C’est un acteur français
qui est amoureux du cinéma. 

Il raconte au public 
comment il a découvert le cinéma. 

Pierre Maillet parle de sa vie, de ses films préférés 
et des films qu’il regardait 
quand il était plus jeune. 

Ce spectacle parle de Pierre Maillet
mais aussi de tout le cinéma 
des années 1980 et 1990.

Une vie d’acteur
Tanguy Viel
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© Jean-Louis Fernandez
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 Performance et Installation  

L’Agrume
Valérie Mréjen

Valérie et Bruno se sont mis en couple
mais Bruno a arrêté la relation. 

Sur scène, Valérie mène son enquête. 

Elle essaie de comprendre 
pourquoi leur couple n’a pas fonctionné. 

Elle écrit sur des petits papiers carrés et autocollants.

	 Musée des beaux-arts de Rennes

	 Durée 1h et 30 min de déambulation

	 À partir de 16 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €



27

 	  Samedi 18 novembre 2023 à 11h et à 15h
	  Dimanche 19 novembre 2023 à 11h et à 15h
	  Mercredi 22 novembre 2023 à 19h
	  Jeudi 23 novembre 2023 à 19h
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 19h
	  Samedi 25 novembre 2023 à 11h et à 15h

	 Samedi 18 novembre à 18h,
         vous pouvez venir rencontrer l’artiste et l’auteur. 

© Julien Poulain
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 Théâtre    

C’est une pièce de théâtre classique
mais faite de manière originale. 

C’est l’histoire de Richard 3, 
un roi d’Angleterre. 

Il était né bossu.
Il était très violent
et a tué sa famille pour devenir roi.

La pièce de théâtre peut perturber certaines personnes.

Au début du spectacle,
il y a des lumières qui clignotent.

Pendant le spectacle, 
les comédiens parlent très fort 
et donnent parfois des ordres au public. 

Avant la terreur (Richard III)
William Shakespeare
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© Jean-Louis Fernandez

	  Mercredi 22 novembre 2023 à 20h
	  Jeudi 23 novembre 2023 à 19h30
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 20h30
	  Samedi 25 novembre 2023 à 15h

	 TNB salle Vilar

	 Durée 2h30

	 À partir de 16 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €
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 Théâtre    

C’est un mélange de danse, de théâtre, 
de musique et de jeux vidéo.

Sur scène, il y a 6 comédiens. 

C’est l’histoire de Mara, 
une jeune fille de 13 ans. 

Elle rêve de devenir actrice. 

Sur internet, 
elle rencontre Julien, 
un homme plus vieux qu’elle. 

Julien l’entraine dans le jeu 
qui s’appelle Daddy. 

Dans ce jeu, les joueurs jouent avec leur corps. 
Julien manipule Mara 
et elle perd le contrôle.

La pièce de théâtre peut perturber certaines personnes.

Daddy
Marion Siéfert
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© JMatthieu Bareyre

	  Mercredi 22 novembre 2023 à 20h
	  Jeudi 23 novembre 2023 à 19h30
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 20h15
	  Samedi 25 novembre 2023 à 20h15

	 TNB salle Serreau

	 Durée 2h50

	 À partir de 16 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €
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 Théâtre    

Gurshad est iranien. 

Sur scène, il y a : 
– La mère de Gurshad 
– 	Les 2 sœurs de la mère de Gurshad
– 3 comédiennes

Dans un grand salon avec un tapis iranien, 
les 3 comédiennes racontent l’histoire des 3 femmes
de la famille de Gurshad. 

Les 3 sœurs ne se sont pas vues depuis longtemps.

Elles parlent de leur enfance en Iran, 
de leurs mariages et de leurs vies aujourd’hui. 

Il y a des chants et de la musique. 

Le public est proche de la scène. 

Les Forteresses
Gurshad Shaheman
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© Agnes Mellon

	  Mercredi 22 novembre 2023 à 20h
	  Jeudi 23 novembre 2023 à 19h30
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 20h30
	  Samedi 25 novembre 2023 à 16h30

	 Salle Gabily

	 Durée 2h50

	 À partir de 15 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €
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 Théâtre et Installation    

 		 Mercredi 22 novembre 2023 à 21h
	  Jeudi 23 novembre 2023 à 14h et à 21h
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 21h

	 Théâtre l’Aire Libre à Saint-Jacques-de-la-Lande

	 Durée 1h et 45 min de déambulation

	 À partir de 14 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 €

Vincent Collet demande à des personnes de parler de justice. 

Sur scène, 
4 personnes parlent de la justice 
et créent un décor. 

À la fin du spectacle, 
il y a une vidéo qui montre les gens
que Vincent Collet a interrogés
pendant ses voyages. 

Justice·s
Vincent Collet et Le joli collectif
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© Erwan Maguet



36

 Théâtre    

Joséphine Serre a trouvé un portefeuille 
et des papiers administratifs
dans sa boîte aux lettres. 

Ceci appartenant à Monsieur Amer M. 

Joséphine Serre a fait son enquête 
pour retrouver cet homme. 

C’est un Algérien
qui est venu à Paris 
au début de la guerre d’Algérie.

Sur scène, 
4 comédiens jouent l’histoire d’Amer M
et il y a des vidéos. 

Amer M.
Joséphine Serre
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© Espace Koltès

	  Jeudi 23 novembre 2023 à 19h
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 19h
	  Samedi 25 novembre 2023 à 19h

	 La Paillette

	 Durée 1h40

	 À partir de 14 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 € 
        et tarifs spécifiques pour les 2 spectacles de Joséphine Serre

	 Une restauration sur place est possible entre les 2 spectacles
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 Théâtre    

Dans le portefeuille d’Amer M, 
il y avait la carte de visite de Colette B. 

Colette B. est une pianiste. 

Joséphine Serre fait son enquête.

Elle trouve que Colette B. est aussi une Algérienne 
qui est venu en France 
pendant la guerre d’Algérie. 

Sur scène, il y a 5 comédiens et des vidéos. 

Colette B.
Joséphine Serre
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© Véronique Kaye

	  Jeudi 23 novembre 2023 à 21h
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 21h
	  Samedi 25 novembre 2023 à 21h

	 La Paillette

	 Durée 1h50

	 À partir de 14 ans 

	 Tarifs de 4 € à 18 € 
        et tarifs spécifiques pour les 2 spectacles de Joséphine Serre

	 Une restauration sur place est possible entre les 2 spectacles
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 Performance et Installation    

Un caméraman a filmé l’armée algérienne
pendant la guerre d’Algérie. 

Mila Turajlić est seule sur la scène. 

Elle montre ses images.

Ces images sont restées longtemps oubliées.

Faire parler les archives 
des non-alignés 
Mila Turajlić

	 Mercredi 22 novembre 2023 à 19h

	 TNB salle Parigot

	 Durée 50 min

	 À partir de 14 ans 

	 Tarif unique à 6 €
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© Ferrante Ferranti
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 Lecture    

L’artiste Lisette Lombé organise 2 ateliers d’écriture. 

Ces ateliers durent 2 heures. 

Pendant un atelier, 
12 personnes sont avec elle 
et écrivent des textes. 

Sur scène à 21h,
les textes de l’atelier sont lus 
par Lisette Lombé et les 12 personnes en slam. 

Le slam, c’est lire un texte 
comme une poésie 
avec un rythme. 

Lecture slamée
Lisette Lombé

	  Jeudi 23 novembre 2023 à 21h
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 21h

	 MJC Grand Cordel

	 Durée 1h

	 À partir de 15 ans 

	 Tarif unique à 6 €
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© Gilles Fischer
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 Lecture    

Lou Doillon chante en français
et joue de la guitare. 

Pour ce spectacle,
Lou Doillon choisit de lire des poèmes 
d’Emily Dickinson. 

Emily Dickinson était une femme américaine 
qui écrivait des poèmes. 

Carte Blanche à Lou Doillon

	  Mercredi 22 novembre 2023 à 21h
	  Jeudi 23 novembre 2023 à 11h
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 21h
	  Samedi 25 novembre 2023 à 21h

	 TNB salle Paradis

	 Durée 1h

	 À partir de 15 ans 

	 Tarif unique à 6 €
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© Gilles Fischer
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 Performance et Cirque    

Chloé Moglia est seule sur scène. 

Elle fait des acrobaties sur un grand cercle. 

Elle est souvent dans les airs. 

Ses gestes sont lents. 

Il y a de la musique. 

C’est un spectacle doux et beau à voir. 

O
Chloé Moglia

	  Jeudi 23 novembre 2023 à 14h30
	  Vendredi 24 novembre 2023 à 10h et à 19h
	  Samedi 25 novembre 2023 à 15h

	 Lillico salle Guy Ropartz

	 Durée 55 min

	 En famille à partir de 8 ans 

	 Tarif spécifique Petit TNB de 4 € à 18 €
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© Charles-Henry Frizon
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 Musique  

  Samedi 18 novembre 2023 à 23h

	 TNB salle Jouvet

	 Durée 4h

	 À partir de 18 ans 

	 Tarif exceptionnel à 13 €

C’est un groupe de musique belge. 

Dans ce groupe, 
il y a 2 chanteurs et 2 musiciens. 

C’est un mélange de rap, électro et hip hop. 

Leur musique est énergique. 

Le concert dure 1h.
Après, il y a un DJ 
qui s’appelle VIKTOR FRENCH.
C’est le DJ du groupe.

After Ubu #1
Choolers division
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© Olivier Donnet
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 Musique  

  Samedi 25 novembre 2023 à 22h

	 TNB salle Jouvet

	 Durée 5h

	 À partir de 18 ans 

	 Tarif de 11 € à 18 €

C’est un groupe de rock français. 

Dans le groupe, il y a 1 femme et 8 hommes. 

Ils chantent en français
les textes qu’ils ont écrits. 

Ils ont de l’énergie et aiment le partage avec le public. 

Le concert dure 1h. 
Après le concert,
il y a 2 DJs,
Madame la Magnifique et Robert.

After Ubu #2
Astéréotypie
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© Chloé Rafat



52

Comment acheter ses billets ? 
 
Sur internet sur le site du TNB
www.t-n-b.fr

 Par téléphone au 02 99 31 12 31
du mardi au samedi de 13h à 19h
Le paiement par carte est sécurisé
et vous recevez vos billets par mail.

 Au TNB
1 rue Saint Hélier à Rennes
du mardi au samedi de 13h à 19h
et le dimanche 19 novembre de 14h à 17h

Sur les lieux des spectacles du festival 
30 minutes avant le début du spectacle 
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Les lieux du Festival

TNB 
1 rue Saint-Hélier, Rennes

 Ligne A Charles de Gaulle, Gare, 
République

 Ligne B Saint-Germain
 Bus C2, 11 , 12  ; arrêt TNB

54, 55, 56 ; arrêt Liberté

Salle Gabily
Rue Jean-Marie Huchet
Plaine de Baud, Rennes

 Bus C4, C6 ; arrêt Plaine de Baud 

CCN de Rennes 
et de Bretagne
38 rue Saint-Melaine, Rennes

 Ligne A Sainte-Anne
 Bus C1, C3, 12 ; arrêt Sévigné

 Le Grand Cordel MJC 
18 rue des plantes, Rennes

 Joliot-Curie

 Bus C1, C5, 14 ; arrêt Turmel
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Lillico, salle Guy ropartz
14 rue Guy Ropartz, Rennes

 Les Gayeulles
 Bus 14, 51, 71, 83 ; arrêt Les Gayeulles

Le Triangle
Boulevard de Yougoslavie, Rennes

 Triangle
 Bus 13, 61, 161ex ; arrêt Triangle

La Paillette
6 rue Louis Guilloux, Rennes

 Bus C4, 11, 53, 54, 55, 56 ; arrêt 
Guilloux

Musée des beaux-arts 
20 quai Émile Zola, Rennes

 Ligne A République 
 Ligne B Saint-Germain
 Bus C4, C6 ; arrêt Musée des beaux-

arts
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Ubu
1 rue Saint-Hélier, Rennes

 Ligne A Charles de Gaulle, Gare, 
République

 Ligne B Saint-Germain
 Bus C2, 11 , 12  ; arrêt TNB

54, 55, 56 ; arrêt Liberté

L’Aire Libre
2 rue Jules Vallès, 
Saint-Jacques-de-la-Lande

 Bus C6, C7, 13, 219, 245 ; arrêt Aire 
Libre

Théâtre de Poche
2 rue Saint-Louis, Hédé-Bazouges

 Bus BreizhGo 8A ; arrêt Pierre Barenton

Navette : Service de bus proposé au départ du TNB 
pour les représentations au Théâtre de Poche. 
Tarif 3€ aller/retour
Réservation lors de l’achat de votre place de spectacle. 
Renseignements à la billetterie du TNB
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